

ACCUEIL EN OR ET SUISSES EN BRONZE!

Cavaler
Zouaoud
51

Sept.
2006

Les Championnats d'Europe de pony mounted games se sont déroulés cette année, et pour la première fois, en Suisse, à Moudon, à la mi-juillet. Sous un soleil radieux, les premières équipes sont arrivées le mardi déjà, la grande majorité des pays rejoignant Moudon le mercredi, afin de pouvoir s'installer et s'entraîner correctement avant la compétition qui s'est déroulée les trois derniers jours de la semaine.

L'Allemagne, l'Angleterre, la Belgique, la France, l'Italie, la Norvège et bien entendu la Suisse étaient de ce rendez-vous ensoleillé de bout en bout et rendu possible grâce à la commune de Moudon, qui a reçu tout ce petit monde avec enthousiasme et efficacité. Tous ont particulièrement apprécié l'accueil et la bonne organisation de ces Championnats, ainsi que la possibilité, pour les poneys et les cavaliers, de se baigner dans la Broye !



Photo: LDD

Adeline Normand en pleine action: quelle dextérité!

Après la cérémonie d'ouverture, le jeudi soir, menée par Eric Pittet, président de l'Association Suisse de pony mounted games, avec présentation des équipes et de la coupe mise en jeu par l'IMGA (International Mounted Games Association), les compétitions ont commencé le vendredi matin. En tout, chaque équipe devait accomplir six manches, réparties sur trois jours. Chaque catégorie, soit les Open (plus de 16 ans), les PG 14-16 ans, les PG 12-14 ans et les shets (moins de 12 ans), a joué une manche le matin et une l'après-midi, avec 8 à 10 jeux à chaque fois: une belle performance pour les cavaliers et les poneys, car ce sport est plus physique qu'on pourrait le croire, chaque cavalier étant amené à descendre et à remonter fréquemment et très rapidement de et sur leur poney.

La Suisse sur le chemin de la France et de l'Angleterre

Les pony games sont très développés en Angleterre et en France et ils le sont de plus en plus en Suisse également et, pour ces Championnats, un vraie sélection avait pu être faite parmi les quatre clubs romands pratiquant ce sport (en attendant la prochaine venue de clubs suisses allemands, que l'on pourra voir cette année au Championnat de Suisse). Notre pays avait une équipe dans chaque catégorie, soit vingt cavaliers, menés par notre entraîneur national,

Photo: Nicolas Rampini- LDD



Philippe Gargallo. Si la France, 1^{ère} et l'Angleterre, 2^e, ont occupé le devant de la scène, la Suisse ne fut pas en reste, puisqu'au classement général, elle se plaçait 3^e derrière ces deux nations de tête.

Toutes les équipes suisses réunies pour la photo: c'était la fête à Moudon!

Les spectateurs ont pu constater le niveau impressionnant des cavaliers présents dans une compétition internationale et imaginer les heures d'entraînement nécessaires afin d'obtenir les automatismes indispensables à cette vitesse. Et les cavaliers sont repartis avec des souvenirs plein la tête et l'envie d'aller encore plus loin.  CHRISTINE NORMAND



Photo: Nicolas Rampini- LDD

Au centre, Billie Halsall, pour la Suisse, ne perd pas de temps!

Résultats par catégorie:

Open

1. Angleterre (253)
2. France (252)
3. Norvège (251)
4. Allemagne (232)
5. Suisse (170)
6. Belgique (131)

PG 14-16

1. France (285)
2. Angleterre (255)
3. Belgique (207)
4. Suisse (202)
5. Italie (184)
6. Allemagne (157)

PG 12-14

1. France (150)
2. Suisse (111)
3. Italie (106)

Shetland

1. France (154)
2. Suisse (129)
3. Italie (122)
4. Belgique (87)